

EU Konformitätserklärung *EU declaration of conformity*

Hirschmann Car Communication GmbH
Stuttgarter Strasse 45-51
D-72654 Neckartenzlingen

Dokument-Nr.: SP/Zi/2017/07/07/824-310
Document No.:

Produktbezeichnung: FAKRA SMD gewinkelt
Type of product: complete product list see page 2

Hiermit erklären wir, dass das/die o.g Produkt/e den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien entspricht / entsprechen:
Herewith we declare that the above mentioned product(s) is/are in accordance with the following council directives of the EU:

Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

Mit der Richtlinie 2015/863/EU wurden 4 zusätzliche Substanzen zur 2011/65, Anhang II hinzugefügt. Das Stoffverbot wird ab 19. Juni 2019 wirksam werden. Die aus der REACH Kandidatenliste bekannten Substanzen sind unter Berücksichtigung der zulässigen Limits ebenfalls nicht enthalten.

Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

The European Directive 2015/863/EU has added four additional substances to RoHS Annex II. These new restrictions will come into force 2019-07-19. The from the REACH candidate list known substances are with respect to the allowed limits also not contained.

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die Vorschriften der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten


The object of the declaration described above is in conformity with Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Neckartenzlingen, 7. Juli 2017
Ort, Datum / place, date

Hirschmann Car Communication GmbH

Unterschrift / Firmenstempel: Stuttgarter Str. 45-51
Signature / Firm's stamp: 72654 Neckartenzlingen
Postfach 16 49 - 72606 Nürtingen


i.V. Thomas Brien
Head of Product Management(Solutions)


i.V. Dr. Wolfgang Schlegel
Head of Quality and Environmental Management

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

Sicherheitshinweise falls den mitgelieferten Produktdokumentationen beigelegt sind zu beachten.

This declaration certify the conformity to the aforesaid Council Directives, but does not contain any undertaking as to quality.

The security instructions if contained in the supplied product documentation must be observed.

EU Konformitätserklärung *EU declaration of conformity*

Hirschmann Car Communication GmbH
Stuttgarter Strasse 45-51
D-72654 Neckartenzlingen

Dokument-Nr.: SP/Zi/2017/07/07/824-310
Document No.:

Produkt Liste:
Product list:

FAKRA SMD GEWINKELT 90°	824-310-202
FAKRA SMD GEWINKELT 90°	824-310-203
FAKRA SMD GEWINKELT 90°	824-310-205
FAKRA SMD GEWINKELT 90°	824-310-206
FAKRA SMD GEWINKELT 90° KOD. D	824-310-204
FAKRA SMD GEWINKELT 90° SCHWARZ	824-310-201
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.A	824-310-001
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.A 270 GRAD	824-310-101
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.B	824-310-002
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.B 270 GRAD	824-310-102
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.C	824-310-003
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.C 270 GRAD	824-310-103
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.D	824-310-004
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.D 270 GRAD	824-310-104
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.E	824-310-005
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.E 270 GRAD	824-310-105
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.F	824-310-006
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.F 270 GRAD	824-310-106
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.G	824-310-007
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.G 270 GRAD	824-310-107
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.H	824-310-008
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.H 270 GRAD	824-310-108
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.I	824-310-009
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.I.270 GRAD	824-310-109
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.K	824-310-010
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.K 270 GRAD	824-310-110
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.N	824-310-013
FAKRA SMD GEWINKELT KOD.Z	824-310-020